

Böblingen/Sindelfingen: A 81

Dank für Deckel-Geld

In einem offenen Brief an den Böblinger Oberbürgermeister Alexander Vogelgsang dankt die Bürgerinitiative Leise A 81 dafür, dass Verwaltung und Stadträte fünf Millionen Euro für einen Autobahndeckel beschlossen haben. Der wird die Anwohner an einer künftig sechsspurigen Autobahn 81 auf 850 Metern Länge schützen. Die Bürgerinitiative weist aber darauf hin, dass nur die Wohngebiete Goldberg und Unteres Lauch davon profitieren. Für die Viehweide müsse noch eine Lösung gefunden werden. - zü -